



Übergabe des Tambourstabs: (v. l.) der Vorsitzende Sven Füchtenhans, Tambourmajor Ulrich Eggelbusch, sein Vorgänger Hans-Dieter Kordein und der stellvertretende Tambourmajor Daniel Thüte.

Hans-Dieter Kordein gibt nach 38 Jahren Tambourstab weiter

Harsewinkel (gl). Der dienstälteste aktive Tambourmajor des Altkreises Warendorf gibt seinen Tambourstab in neue Hände: Hans-Dieter Kordein gab nach 43 Jahren Vorstandsarbeit im Harsewinkeler Spielmannszug und 38 Jahren als Tambourmajor den Stab an Ulrich Eggelbusch weiter.

Die Aktiven des Spielmannszugs dankten Hans-Dieter Kordein während der Generalversammlung im Heimathaus für die geleistete Arbeit. Ebenfalls musste der Posten des stellvertretende Tambourmajors neu besetzt werden. Die Wahl fiel auf Daniel Thüte. Wiederwahl hieß es für den Passivenbetreuer Joachim Brentrup und Getränkewarts Hans-

Dieter Kordein.

Bei den Wahlen gab es aber auch einige grundlegende personelle Veränderungen: Nach 35 Jahren im Vorstand und 28 Jahren als Vorsitzender gab Dieter Grothues das Amt an Sven Füchtenhans ab. Als Kassenprüfer löst Frank Juncker Christian Wenner ab. Juncker wird von Ludger Peters und Julia Ellebracht unterstützt.

Jugendsprecherin Eileen Haverkamp berichtete über die Jugendarbeit des Spielmannszugs: Aktuell hat der Verein zwölf Jugendliche in der Ausbildung. Außer dem Musizieren stehen unter anderem auch die Plätzchenbackaktion für den Weihnachtsmarkt und viele weitere Termine außer der Reihe im Kalender des Nach-

wuchses.

Weiterhin wurden die nächsten Termine vorgestellt. Der Sommer ist gut mit Auftritten und Aktivitäten belegt. Im Kalender stehen außer drei Hochzeiten in den eigenen Reihen auch das St.-Hubertus- sowie das BSV-Schützenfest sowie andere Schützen- und Musikfeste in der Umgebung. 2018 wird der Spielmannszug den Kameradschaftsabend der Musikvereine des Altkreises Warendorf ausrichten.

Außerdem wurde der verstorbenen Mitglieder gedacht. Besonders hervorzuheben war laut Mitteilung des Spielmannszugs dabei Heinrich Sprenger, genannt Heinemann. Er war Vereinswirt des Spielmannszugs von den 60er-Jahren bis 1997.

Glückwunsch

Ehrungen standen ebenfalls an. Für 20 Jahre ausgezeichnet wurden Simone Heitmann und Heike

Grothues. Für 25 Jahre wurden Christina Ellebracht, Julia Ellebracht, Karin Ellebracht und Da-

niel Thüte geehrt. Für 30 Jahre wurde Sandra Kruphölter ausgezeichnet.